

(1)

PTAだより

斜里高等学校

URL <http://www.shari.hokkaido-c.ed.jp/>

2018年度
第2号

平成30年9月1日
北海道
斜里高等学校
PTA事務局

QRコード

平成30年度 学校祭テーマ
あゆむ
「歩」～次の時代へ～

① 前に歩み続けられるようにする。
② 人に歩み寄ってもらえる学校祭にする。
③ 新しいことへの挑戦に向けて歩めるように。

3年次全体写真



1A 「ジブリ」



2A 「YouTube」



3A 「任天堂」



**歩
～次の時代へ～**



**第61回
斜高祭**



7月8日(日)
模擬店
11:00~14:00
個人発表
18:00~14:00
花火
7月7日(土)
クラス発表
12:40~14:15 19:30~20:00

デザイン担当 1A 古館 春花

2B 「パーティーピーポー」



3B 「FAIRY TALE」



2018年学校祭を終えて

7月7、8日に、第61回学校祭が開催されました。

生徒の感想

1年次

1年次

●初めての学校祭で、先輩達がものすごく輝いていて、かっこよく見えました。来年は僕達が2年生になり、後輩ができる先輩になるので、今の先輩達のような盛り上げ方や司会進行をまねできるようにこれから頑張っていこうと思いました。**A組 濵谷 陸**

●初めての学校祭でとても地味な発表になってしまったので、来年はもっと盛り上がりしていきたいと思いました。縁日では、準備から当日までちゃんとできていたと思うので、来年もできればいいと思いました。**A組 石田力輝斗**

●私は衣装を作る係をやりました。とても難しかったけど、初めて作ったにしてはかなり上手にできていたと思います。でも、先輩達のはもつとクオリティなども高く、すごいなと思いました。来年はもつとクラスで協力し、楽しめたらしいなと思いました。

●私は衣装を作る係をやりました。とても難しかったけど、初めて作ったにしてはかなり上手にできていたと思います。でも、先輩達のはもつとクオリティなども高く、すごいなと思いました。来年はもつとクラスで協力し、楽しめたらしいなと思いました。

A組 森 七瀬

●今回初めての学校祭を経験して、大変だったけど楽しく二日間を過ごすことができ良かったです。準備期間では、うまくいかず困ったこともあります。たけど、クラスの人や先生のおかげで最後はうまくできました。当日では先輩方のおかげですごく楽しむことができました。

A組 佐々木なつみ

●私は学校祭を通して、先輩方から学ぶことがたくさんありました。それは、先輩としての振る舞いや発表と企画のレベルの高さです。私達1年次とは立っている場所が全然違うと思われました。来年は先輩たちの意見などを参考に、より良い学校祭にしたいと思いました。

●今年は前年より全力で盛り上がることができました。一番心配だったクラス発表が大成功に終わったので良かったです。トップ3に入ることはできなかつたけど、心から楽しむことができました。そして総合順位3位！本当にうれしかったです。

B組 清野玲奈

●今年よりすごいものを作り上げて3年次生を驚かせたいで

す。あと、盛り上がり方も分かったのでテンションMAXで行きたいと思います。

A組 平賀さくら

◆今年特に発表が良かつた時間がない中一生懸命ダンスを覚えてくれて、面白いMVも作ってくれてクラスの団結力が強まつた気がする。来年は企画やCMなどにも力を入れて全部1位をとれるようになっていた。最高の学校祭でした。

B組 高橋歩夢

◆2度目の斜高祭は、運営側として参加しました。企画から進行までほとんどを執行部で運営し、歴代の執行部の先輩方はたくさんの苦労をして運営していました。最高の学校祭になりました。

C組 菅原聖人

◆自分たち2年生は2度目の学校祭ということで、前回より作業もスムーズにできた。リハーサルも少ししかできなかった発表も、本番は上手くいき3位をとれたことがうれしかった。3年生の発表はクオリティが高く、すごかったです。来年は自分たちも今以上のものを作りたい。

A組 高橋拓海

◆私は昨年もやった衣装を今年も担当しました。形から何から何まで一から作成し、頑張りました。学校祭の期間、

B組 鳴原瑠花

◆今年は前年より全力で盛り上がることができました。一番心配だったクラス発表が大成功に終わったので良かったです。トップ3に入ることはできなかつたけど、心から楽しむことができました。そして総合順位3位！本当にうれしかったです。

C組 高橋竜輝

◆今年の学校祭はクラス全体が準備に入るのが遅くて、本番当日までに全部が間に合うかすごく不安だつたけど、全部が無事に完成してよかったです。当日は生徒会のおかげで、みんな楽しくたくさん盛り上がっていたので、本当によかったです。結果、2年連続総合優勝できなかつたけど、3Aのみんな一人一人ががんばっていましたし、3Aらしくいつももしっかりと守っていたのでよかったです。

A組 濱谷こころ

◆「総合優勝できて嬉しい。」これがクラスとしての思いでしよう。あまりクラスとしての手伝いができるないことが心残りですが、最後にあの場所で、泣いて笑って感情を

◆今年の学校祭は去年より盛り上がれた気がする。CMも発表も積極的に活動できたからよかったし、総合3位もと優勝ができるよう今年以上にいい準備をして挑みたい。

A組 佐々木想来

◆今年の学校祭は最後ということで少し力も入り、私は昨年同様台本を書きました。今は小道具も丁寧に作り、結果は優勝することができます。でもそれよりも大切なものを学んだ気がありました。でもそれよりもとても大切なものを学んだ気がありました。でもそれよりもとても大切なものを学んだ気がありました。でもそれよりもとても大切なものを学んだ気がありました。

B組 高橋歩夢

◆2度目の斜高祭は、運営側として参加しました。企画から進行までほとんどを執行部で運営し、歴代の執行部の先輩方はたくさんの苦労をして運営していました。最高の学校祭になりました。

C組 高橋竜輝

◆今年の学校祭はクラス全体が準備に入るのが遅くて、本番当日までに全部が間に合うかすごく不安だつたけど、全部が無事に完成してよかったです。当日は生徒会のおかげで、みんな楽しくたくさん盛り上がっていたので、本当によかったです。結果、2年連続総合優勝できなかつたけど、3Aのみんな一人一人ががんばっていましたし、3Aらしくいつももしっかりと守っていたのでよかったです。

A組 濱谷こころ

◆「総合優勝できて嬉しい。」これがクラスとしての思いでしよう。あまりクラスとしての手伝いができるないことが心残りですが、最後にあの場所で、泣いて笑って感情を

ることです。けど、行事などでみんなと協力できるのは楽しく思います。

A組 佐々木想来

◆今年の学校祭は最後ということで少し力も入り、私は昨年同様台本を書きました。今は小道具も丁寧に作り、結果は優勝することができます。でもそれよりもとても大切なものを学んだ気がありました。でもそれよりもとても大切なものを学んだ気がありました。

B組 高橋歩夢

◆2度目の斜高祭は、運営側として参加しました。企画から進行までほとんどを執行部で運営し、歴代の執行部の先輩方はたくさんの苦労をして運営していました。最高の学校祭になりました。

C組 高橋竜輝

◆今年の学校祭はクラス全体が準備に入るのが遅くて、本番当日までに全部が間に合うかすごく不安だつたけど、全部が無事に完成してよかったです。当日は生徒会のおかげで、みんな楽しくたくさん盛り上がっていたので、本当によかったです。結果、2年連続総合優勝できなかつたけど、3Aのみんな一人一人ががんばっていましたし、3Aらしくいつももしっかりと守っていたのでよかったです。

A組 濱谷こころ

◆「総合優勝できて嬉しい。」これがクラスとしての思いでしよう。あまりクラスとしての手伝いができるないことが心残りですが、最後にあの場所で、泣いて笑って感情を

共有できたことが何より嬉しいです。残りの時間を大切に過ごしていきたい。

B組 有江汰一

▼私は正直今まで学校祭には乗り気ではありませんでした。意見の食い違いやいざこぎなどで皆がギスギスする空気で私は耐えられなかつたです。しかし今回の学校祭を通して、私の考えは変わりました。多少の衝突はありながらも、みんなが一緒になつて作業など



道高P連十勝大会に参加して

PTA副会長 小暮 千秋

6月16
日～17
日

2日間
開催され
た北海道
高等学校
PTA連
合会大会
に兼平会長、中谷校長と参加
してきました。

講演会や分科会を通して全道各校の取り組みを学ぶことができました。中でも福島県飯館村村長菅野氏による『おカネの世界からいのちの世界・こここの世界へ』と題した講演は、原発事故の教訓を交えた心に残る内容でした。そのうちの一つを紹介します。

「人生には分かれ道がつきもの。『人生の分岐点』といふほどの大きな選択もあるが、実は私たちは日々『どちらにしようかな』という小さな選択をしている。例えば『役員をしようかな、やめようかな』といった分かれ道。その時に思いきつて『やる』という選択をする。それは小さな決断で、やつたからといってすぐには何も変わらないかもしれません。でも10年後20年後、「やる」選択をしてきた人には『良い情報』『良い人脈』が集まり、何か大きな選択をしなければならない時に『良い決断』ができるのです。その時は小さい分かれ道でも、それが後々大きな別の道だったことに気が

をしているのを見ると、3年間この学校にてよかつたなと本当に思います。
▼一二年次の時はすべての部門において賞など何も頂けなかつたのですが、今年は色々な部門で一位になり、総合優勝までいたいて今までで一番思い出になつたし、楽しい学校祭になりました。クラスのみんなに感謝です！ありがとうございます！ B組 長谷川風花

進路分野別体験学習

7月18日(木)に進路分野別体験学習が実施されました。

これは、専門分野の講義・実習等を体験することで学問に対する興味関心、教養を高めることと、進学相談会および合同企業説明会を通して視野を広げ、進路決定の一助とする目的としています。

まず、3・4校時に本校教



…生徒の感想…

◎将来、工学に関する仕事に

室で、大学・専門学校等の講師による「出張講義」を受けました。5・6校時は会場をゆめホール知床に移し、大学・短大・専門学校による進学相談会に参加してきました。

◎将来、工学に関する仕事に

（福祉介護系参加2年次）

◎今回の講座は、将来保育士になつたとき役立つことがあつたさんあると思った。一緒に

みんなで体を動かすことでも、少しずつ心を開いて、みんな楽しく遊ぶことができると思った。講座はとても楽しかつた。

（福祉介護系参加2年次）

◎今回の講座は、将来保育士になつたとき役立つことがあつたさんあると思った。一緒に

みんなで体を動かすことでも、少しずつ心を開いて、みんな楽しく遊ぶことができると思った。講座はとても楽しかつた。

過去3年間の進路決定状況

年 度	性 別	卒 業 者	進 学			就 職					
			國立大 学	私 立 大 学	短 期 大 学	小 計	町 内	管 内	道 外	道 家	公 務 員
H29度	男	37	0	8	0	18	26	7	1	0	0
	女	27	0	4	4	6	14	9	2	2	0
	計	64	0	12	4	24	40	16	3	2	0
H28度	男	37	2	6	1	11	20	12	0	0	1
	女	31	0	2	5	14	21	8	1	1	0
	計	68	2	8	6	25	41	20	1	1	1
H27度	男	37	2	7	0	14	23	7	2	1	0
	女	32	1	3	4	16	24	6	1	0	0
	計	69	3	10	4	30	47	13	3	1	0
										2	3
										22	

就かなくても全部の職業は人のためにやることが共通していると感じ、直接ではなくても間接的に人のためにできる仕事を見つけたいと思つた。

(工学系参加2年次)

部・同好会活動を通じて学んだこと



たが、部員達が一致団結した
団体戦ベスト4に入ったのが
うれしかったです。

部・同好会の代表生徒（部長）に部活動を通して学んだことや大会での思い出をコメントしてもらいました。（内）内の数字は部員数です。

▼硬式野球部(1) 松本 翔生

野球部主将の松本翔生です。入学して3ヶ月が経ちました。練習が始まつた頃は、

体力がなく練習量も多くついていけないこともよくありました。生活面でも鍛えられ挨拶や礼儀の面でも鍛えられております。これからも応援よろしくお願い致します。

▼サッカー部(8) 江上 昇汰

私は、3年間サッカー部に所属していました。サッカー部で学んだことは、たくさんあります。とくに気遣いとりーダーシップを学びました。気遣いは社会に出ても役立つのでこれからものばしていきたいとも思います。

▼弓道部(12) 鈴木 梨加

私が部活動で成長したことには责任感と忍耐力です。私は人の上に立つてリーダーシップを発揮することが苦手で、前に出たがらない人間だったのですが、部長になつてから

少しづつ苦手が解消され、責任感が持てるようになりました。（内）た。

▼陸上競技部(7) 目黒 聖也

私は3年間ケガとの闘いでしました。1年生のとき、4×100mリレーでインターハイに出場し、それ以降全道大会止まりでした。3年間やってきてたくさんの出会いがあり、たくさんのお出でになりました。

▼テニス部(5) 東谷 拓実

現在のテニス部は選手4人、マネージャー1人と部員がとても少なく、人数も集まらないときもあるので大変です。でも、人数が少ない分一人一人学べることも多いのですがあります。そして、これからも全道を目指に頑張りたいです。

▼男子バレー部(14)

私は2年生からバレー部をはじめて昨年の先輩方や先

生などからたくさん学びました。短い時間でしたがバレーの技術面はもちろん、その他

わったと思います。一年半の高校バレーでしたがとても充実していました。

▼女子バスケットボール部(9)

八幡 歩花

私はこの3年間で時間の大切さやチームの考え方についてたくさん学びました。かぎられた時間の中で練習をしっかりやり、チームの仲間一人ひとりの気持ちを考え、目標にしていました。

私は、チームや先生、親のおかげであり、いい部活動でした。

▼吹奏楽部(6) 水谷 美桜

私たち吹奏楽部は「一音一心」という目標をもち、日々練習に励んでいます。私たちは人数が少なく自分のパートの他に足りないパートを補わなければならぬのでとても大変でした。でも、人数が少ないからこそできることもあります。そして、これまでに全道を目標に頑張りたいです。

▼卓球部(2)

古村 壱

人数が少ない中でいかにモチベーションを高めて練習に打ち込めるかという点で一番苦労しました。私は今まで4人の先生に人間として大切なことや礼儀などを教えられてきたので、自分を高めていました。

▼茶華道部(4)

村上 望悠

私は茶華道部で苦労したこ

とや学んだことは、部員をどうしたら増やせるのかと考えたりすることです。先輩方が卒業して一人になつた時もありましたが、今は4人で活動していてとても楽しいです。

来年は少しでも部員が増えたらうれしいです。

頑張りたいと思います。

▼芸術部(写真)(6) 高橋 由菜

今年の後半は、今二年二月活動していました。今年に入つて1年が入つてきて、先輩という立場と部長という立場両方をこの数か月ですが経験し、少しは成長できたのかなと思っています。これからも活動を頑張つていこうと思います。

▼ボランティア同好会(9)

長谷川風花

私たち3年生3人で活動しています。今、私たちは高文連に向けて作品制作に取り組んでいます。私たちは今回の大会が最後になるので、全員で全道大会に行き、いい賞をもらえるように作品制作を

▼バドミントン部(7)

川上 拓弥

私は3年生7名でやつてきましたが、今年は6名でやつてきました。乐しかったです。また、今年卒業した一人の先輩とやつてきましたことはいい思い出です。最後の高体連はあまりいい結果は出ませんでした。

▼芸術部(書道)(3) 蛭子 愛羅

私たち3年生3人で活動しています。今、私たちは高文連に向けて作品制作に取り組んでいます。私たちは今回の大会が最後になるので、全員で全道大会に行き、いい賞

をもらえるように作品制作を

するのではなくさせていただ

るという精神です。これからも色々な人と関わっていく思

うので、このことを大切にし

て過ごしていきたいです！ま

だ三年生は活動が残っている

ので頑張ります！

1年次宿泊研修

5月16日から18日まで、北見市常呂にあるネイパル北見にて宿泊研修をおこないました。

1日目は網走市内でのインターンシップ、2日目は北見工業大学での学校見学や屋内カーリングレクレーション、野外炊飯でのカレー作り、3日目は陶芸体験でコーヒーカップ作りと様々な体験をしました。



この中で生徒たちは、団体生活での規則正しい生活習慣の確立や仲間作り、普段とは違う活動をとおして視野を広げることを目的として、高校生活の基盤を作りました。



生徒の感想

◆宿泊研修では、職場体験で接客や仕事の大変さを体験し、大学見学では北見工業大学で耐震の仕組みや物理などを学びました。野外炊飯ではみんなで協力して、おいしいカレーができたのでよかったです。

この宿泊研修を通してクラスの団結力が強くなつたと思います。

◆宿泊研修では、普段なかなか体験できなかつた職場体験で将来の想像ができたし、他にも野外炊飯、カーリングなどを

して協力して何かをやり遂げる難しさを学びました。またあまり話したことがなかつた人ともたくさん話せて、充実した3日間になつたと感じました。

太田穂ノ花

札幌国際大学・高大接続センタープロジェクト

8月1日から3日間、札幌国際大学と高大接続スマートプロジェクトを実施しました。

5年目となる今年のプロジェクトは、外国人観光客目線

の知床プロモーションムービーを作ることを目標に、知床五湖でデータ収集とヒアリング調査を行いました。生徒たちは、外国人観光客に積極的に話しかけ、英語でコミュニケーションしたり、写真をいたいりと、楽しく取り組んでいました。



9月以降の行事予定

9月6日	自動車学校入校説明会
10日	前期期末考査 （～14日）
12日	開校記念日
13日	史跡巡検学習 （1年次）
14日	携帯電話講話
15日	球技大会（～28日）
16日	生徒会選挙
17日	見学旅行（2年次）
18日	（～7日）
19日	後期中間考査 （～22日）
20日	薬物乱用防止講話
21日	漢字コンクール
22日	冬期休業開始
23日	（～17日）
24日	全校集会・実力診断テスト（1・2年）
25日	後期期末考査
26日	（3年次）（～31日）
27日	家庭学習期間
28日	学習成果発表会
29日	（3年次）（～27日）
30日	後期期末考査 （1・2年次）（～26日）
31日	卒業式予行・同窓会入会式
3月1日	第70回卒業式
22日	平成30年度修了式

Photos of Memories



第61回 斜高祭審査結果

【衣装】 【クラス企画】

【学級旗】

【総合】	【クラス企画】	【学級旗】
1位	3年B組	1位
2位	3年A組	2位
3位	2年B組	3位
-----	-----	-----
1位	3年B組	1位
2位	3年A組	2位
3位	2年B組	3位



編集後記

今年の斜高祭テーマ“歩”
は、次の時代へ、生徒の皆さんも開催に向け歩み続けたことだと思います。お疲れさまでした。

今年は皆さんの協力もあり、載せてあげたい写真が沢山あり、選ぶ役員さん達も真剣に悩みました。全ての写真を載せてあげられないのが残念です。
夏休みも明け、三年次生は進路に向け本格的に歩みださなくてはなりませんね。後悔の無いよう歩み続けて欲しいです。